

いどおり

豊田南小学校 学校だより 令和4年度 第12号 令和4年10月31日 文責 教頭(大場)

【観音山は感動山】

【10月26日(水)27日(木)】

5年生は、「自分から 自然の中で 正しく行動」をスローガンに観音山少年自然の家にて I 泊2日の宿泊体験学習を行いました。

1日目

① 山頂登山

標高 246 メートルの観音山少年自然の家を出発し、 標高 578m の山頂めざしてみんなで歩きました。

途中でお弁当を食べ、エネルギー補給。

「山頂から豊田南小学校の時計台が見えたよ」という 報告がありました。帰り道、ロープを伝って下る場所 があり、スリル満点だったそうです。

② ナイトウォークラリー

懐中電灯と地図を頼りに暗い山の中を決められた道順で歩く活動です。

所員さんいわく「いつもに増して、シカの鳴き声が 聞こえた」ということでした。

日中歩くとさほどの距離ではないのですが、夜歩くとなるとずいぶん遠く、子供たちには大冒険に感じられたことでしょう。

2日目

③ OLビンゴ

制限時間内に、山中のポストにある番号を集めて、 帰着後それを使ってビンゴを行うゲームです。 夢中になって活動できました。

あいさつ、5分前行動、食事マナー、宿泊部屋での過ご し方等々、自分で考え、自分たちで行動できました。豊田 南小学校5年生のよさは、観音山少年自然の家の所員のみ





なさんにも十分伝わっていました。みんなで楽しむだけでなく、学ぶことも多い宿泊体験学習になったことと思います。

御準備いただいた保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

【お知らせ・お願い】

Ⅰ うれしいお便り①

10月28日(金)、森下にお住いの方から、「4年生の子供の善意に感謝しています。」という内容の手紙をいただきました。

その子供に話を聞くと、「10月26日(水)のことです。下校途中、『あら、ここでしちゃったの・・。袋、持ってないわ。』とつぶやいているお年寄りに出会いました。どうやら散歩中の犬が道端でフンをしてしまったようです。汚れたマスクを入れて持ち帰るためのビニル袋を持っていたので、ランドセルから取り出して渡しました。」とのことでした。

子供の素直で何気ない行動が、誰かの心を温かく、そして、幸せな気持ちにさせました。地域の方に子供たちの良さが伝わっていることをうれしく思います。すぐに手紙を書いて学校に届けてくださったその方にも感謝しています。

2 うれしいお便り②

10月31日(月)、森下歩道橋横で見守りボランティアをしてくださっている方から、「10月28日今日は大変うれしいことがありました。14:30頃下校見守りをしていたところ、「年生のポプラっこがB5番の用紙を4つ折りにしたものを渡してくれました。開いてみますと、きれいに塗られたイラストともに『ボランティア いつもみまもってくれて ありがとう』書かれていました。大変うれしくなり、どうもありがとうと声を掛けました。」というFAXをいただきました。

その子供に話を聞くと、「道徳の時間に『ありがとう』の勉強をして、いつもお世話になっている人に手紙を書きました。先生がいいよと言ったので帰りに渡しました。」とのことでした。 子供たちの思いを汲んだ担任の仕掛けがあってのことですが、何と言ってもその行動に至った

源は、「ボランティアさんに感謝している」という子供の素直な気持ちです。

見守りボランティアの皆様、いつもありがとうございます。

3 II 月 I8 日(金) PTA 授業参観・懇談会について

10月の参観会の際、皆様の御理解、御協力のおかげで南駐車場に関する問題はありませんでした。今回も10月と同様、徒歩または自転車での来校をお願いします。自転車でお越しの場合、駐輪場は体育館北側となります。なお、北門防球ネット前は、南こども園給食運搬車両の出入りのため、駐輪は御遠慮ください。また、学校としては、徒歩または自転車での来校をお願いしておりますので、車で来たが駐車スペースがなくて困る等の相談には応じることができません。なお、駐車場での事故等については責任を負いかねますので御了承ください。

4 校内持久走大会について

II月30日(水)には持久走大会に向け、朝マラソンが始まっています。最も大事なのは、何といっても子供自身の健康状態です。確実な健康チェックをお願いします。

学校の様子は、ホームページで紹介しています。 御覧ください。

https://toyodaminami-e.city-iwata.ed.jp/

